
第 14 回 嘉麻市デジタル推進協議会 会議録 

 

１．審議会等の名称  第 14 回嘉麻市デジタル推進協議会  

２．開催日時     令和 6 年 10 月 23 日（水）19 時 00 分～ 

３．開催場所     嘉麻市役所本庁 5 階 委員会室 2 

４．公開又は非公開  公開 

５．非公開の理由（会議を非公開とした場合のみ） 

６．出席者 

（１）委  員 

会 長 川原 憲治 

委 員 髙松 美紀 岡本 洋子 有光 勇樹 深町 政幸 長野 美津子 原田 景子 

    角 ちひろ 新開 未奈子 山口 希代子 大塚 樹里 

（欠席：松岡 瞳子） 

（２）執行機関 

   デジタル戦略課 課長 小林 純一 課長補佐 古賀 義宏 電算管理係長 伊藤 一将 

           デジタル戦略係 辺田 康介 電算管理係 藤本 れんり 

７．傍聴人数（会議を公開した場合のみ） 0人 

８．議題及び審議の内容 

  〇開会 

  〇会長あいさつ 

  〇議事 

【議題】 

（１）報告 

   ・送付資料の説明について（資料_1、資料_2、資料_3、資料_4、資料_5） 

・嘉麻市デジタル推進計画進捗に係る中間報告（案）について（資料_6） 

（２）協議 

   ・嘉麻市デジタル推進計画の進捗管理に関する中間報告について（資料_7） 

（３）その他 

  ・今後のスケジュールについて（資料_8） 

 

【審議の内容】 

（１）報告 

・送付資料の説明について 

   事務局より、報告資料 1～5の説明を一括して行った。 

【委員】 

    資料４のテトルについて、当該アプリは無料で利用できるという話であったにも関わら

ず、本稼働していないのは何か理由があるのか。     

   【事務局】 



    現在、学校ではアプリを使わずに、すぐメールを活用して休校等の一斉連絡を実施して

いる。当該アプリを利用することで、保護者からの欠席連絡、学校側からはファイルの添

付が出来たりするので今後は推進していきたい。学校側としては従来のすぐメールを 15

年程度使用しているので、保護者への説明などに時間を要すため、急な変更が難しい。 

    実証実験を本格稼働していき、令和６年度はすぐメールとテトルと並行で運用していき

ながら、来年度以降に教育委員会と協議して進めていくところである。 

【委員】 

 この実証実験に保護者が入って行っていくことになるのか。  

【事務局】 

     保護者が加わって学校ごとで実証実験が開始されると思われる。 

【委員】 

    資料 1のなかで、検討中が 40％とあるが、検討中で残っている項目の傾向などはある 

    か。 

   【事務局】 

    当初中間目標が検討中 50％としていたため、ある程度は進捗していると思われる。分野

ごとの細かい分析は現状できていないが検討中の項目を減らしていくよう庁内で取組ん

でいる。予算が必要となる項目などが検討中から進捗中に移行していないと捉えている。 

 

・嘉麻市デジタル推進計画進捗に係る中間報告（案）についてのご意見 

    事務局より、資料 6 の説明を行った。 

【委員】 

    NO19 の施設等予約申し込みのオンライン化促進について、オンラインで体育館の予約が 

    できるのか。 

【事務局】 

    スポーツ推進課に確認したところ、まず個人登録を行っていただき、仮予約まではでき

るような状況である。仮予約から 7 日間以内に総合体育館又は、稲築体育館のいずれか

に行って、お金を支払わなければ本予約とならない。 

   【委員】 

    仮予約の後、本予約の際に再度記入しなければならないということであれば、スムーズ

とは言えない。まだそういう状態であれば評価を上げても良いとはならないのではない

か。     

【事務局】 

    スポーツ推進課としても、そこのあたりを踏まえて検討中と自己評価しているところで

ある。今回いただいたご意見は仮予約までの評価をいただいたと受け止めている。 

   【委員】 

    仮予約の掲示は行っているか。 

   【事務局】 

    どのような啓発をおこなっているかは把握していない。ＨＰには掲載されている。 



【委員】 

   体育館をよく利用しているが、仮予約については知らなかった。窓口への掲示など、利用 

   者にきちんと周知していただきたい。    

【事務局】 

   ご意見として担当課にお伝えする。 

【委員】 

   デマンドバスについて、バス停の名称が理解できない。またルート検索、到着時間などの 

機能があるとより便利になると思う。 

  【事務局】 

ご意見として担当課にお伝えする。 

【委員】 

   先々、バスや商店街などで、かまししペイを使用したい。現在チャージ等ができないが、 

プレミアム商品券以外での利用ができないか。 

  【委員】 

   プレミアム商品券は福岡県、市の助成事業であるため対応はできない。新たに違うものを 

創設しないと対応はできない。 

【事務局】 

課題も含めて検討する。 

【委員】 

   学校の開校記念事業の周知の際に、嘉麻市公式 LINE にて周知を行っていただいた。 

   地域、学校などでチラシの配布なども行った結果、約 1,000 人近くの集客があり、集客 

の効果は抜群にあったと思われる。事務局であるデジタル戦略課にもデジタル推進の一 

環でブース出展していただいたが、このような取り組みは継続していただきたい。 

【事務局】 

   市が関わる事業などについては、嘉麻市公式 LINE などを通じて今後も発信していきたい。 

   また、様々な事業、イベント等にも参加させていただきながらデジタル推進の取り組み等 

   についても情報の発信をしていきたい。 

（２）協議 

   ・嘉麻市デジタル推進計画の進捗管理に関する中間報告について（資料_7） 

事務局より、資料 7 の説明を行った。 

   【委員】 

    各委員より提出された意見で内容が重複するものがあるが整理などは行うか。 

   【事務局】 

    各委員より提出いただいた原文のままでご意見として提出いただきたい。 

   【委員】 

    実施計画シートに記載されている内容だけ見てどこまで進んでいるか分かりづらいところ 

もあるため、少し情報を加えてあげるとより判断がしやすい。何か特記事項等の追加でも良 

いので検討いただきたい。 



【事務局】 

ご指摘のとおり「検討中」「進捗中」のカテゴリーだけでは判断が難しいため、備考の欄 

などを活用して説明を記載するなどして分かりやすく改善する。 

 

※「嘉麻市デジタル推進計画の進捗管理に関する中間報告（案）」について、出席委員全員の 

了承を得て、「嘉麻市デジタル推進計画の進捗管理に関する中間報告」として市に提出され 

る。 

     

（３）その他 

  ・今後のスケジュールについて（資料_8） 

    事務局より、資料 8 の説明を行った。 

    ※質疑なし。 

 

（４）次回開催日程 

   日時 令和 6 年 2月中旬頃 水曜日 午後 7 時～ 

   場所 未定 

※  日程調整のうえ、次回開催日を決定することで出席委員の了承を得る。 

〇閉会 

 

９．配布資料 

 ・会議次第 

・資料 1_ デジタル推進協議会中間報告（案） 

 ・資料 2_ 嘉麻市デジタル推進計画アクションシート進捗について 

・資料 3_ デジタル推進に関する住民啓発について（総務財政委員会報告資料） 

・資料 4_ その他資料 TETORU 

・資料 5_ 資料説明について 

・資料 6_ 嘉麻市デジタル推進計画進捗中間報告（案）についてのご意見 

・資料 7_ 嘉麻市デジタル推進計画の進捗管理に関する中間報告について 

・資料 8_今後のスケジュールについて 


